

Les missions chrétiennes de l'intérieur de la Chine continuent à être ravagées par les païens.

\* \* \*

La belle église de Notre-Dame, à Genève, élevée près de la gare, avec les souscriptions de presque toute l'Europe, a été et demeure, elle aussi, livrée aux profanations sacrilèges de quelques malheureux prêtres interdits et mariés, venus de divers pays, qui reçoivent de l'Etat un traitement de 4,800 francs par an, soit quatre fois ce qui était payé aux curés fidèles.

\* \* \*

Le canton de Genève, sur une population de 107,000 âmes, compte 53,000 catholiques.

Le nombre des paroisses catholique est de vingt-neuf.

Le clergé du canton comprend cinquante-huit prêtres.

Après la guerre de 1870, la persécution fut suscitée, à l'imitation du *Kulturkampf* de l'Allemagne, contre les catholiques de Genève. Toutes leurs églises, sauf trois, furent crochétées par le gouvernement et livrées à la secte des « vieux catholiques, » bien qu'elle ne compte qu'un nombre absolument infime d'adhérents.

\* \* \*

C'est l'empereur d'Allemagne, le protestant Guillaume II, qui, entre tous les princes d'Europe, a le premier et le plus fort applaudi à l'Encyclique de Léon XIII *Rerum novarum*.

Le Saint Père en avait envoyé à tous les chefs d'Etat un exemplaire richement relié. L'empereur lui a adressé un télégramme le remerciant, en termes très chauds, de ce gracieux envoi. Il a fait insérer l'Encyclique *in extenso* dans le *Bulletin Officiel* de l'Empire ; et l'on dit qu'il veut lancer une proclamation aux ouvriers allemands pour leur recommander la lecture du document pontifical. Le Saint Père a reçu de toutes parts un grand nombre de félicitations.

Non seulement cette encyclique sera lue au peuple dans toutes les églises de l'univers ; mais encore les journaux catholiques se font un devoir de la communiquer *in extenso* à leurs lecteurs, et mise en brochure, elle est distribuée par milliers dans les associations ouvrières. Du reste, les journaux hostiles eux-mêmes